



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

03/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

PAN presenta propuesta alternativa de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- El jefe de los diputados de federales del PAN, **Jorge Romero**, presentó una propuesta alternativa a la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación, a través de un mensaje en redes sociales, Romero Herrera dejó en claro que el PAN está a favor de una reforma al Poder Judicial, pero no precisamente la propuesta de López Obrador. Insistió en su preocupación respecto a la elección ante voto popular de los impartidores de justicia, ya que, por esa vía, se podría partidizar la integración de los órganos de justicia; además del riesgo que se corre de una infiltración del crimen organizado.

https://drive.google.com/file/d/1v4j_pGhnof8G0uoUzUgKSvhFr07Pb7ps/view